

EL DIA 23, EN BIARRITZ (FRANCIA).

# MANO A MANO URRUTY - ERMUA I



¿Se acuerdan ustedes de Jean Urruty? En el año 1947 jugó en el Frontón México un partido a mano a mano con Guillermo, y a volea?

Pues bien: Jean Urruty, aprovechando la ocasión en España de Félix Areitio (Ermua), ha desafiado al "Canguro" a un partido a mano a mano, pero a cesta-punta, especialidad que él no se decidió a emplear en tierras mexicanas.

El partido tendrá lugar el próximo día 23 de agosto en el Frontón Plaza Berri de Biarritz, Francia, y se jugará a 50 tantos. Las peletas serán muertas. Félix Areitio cobrará por este partido la cantidad de cuarenta mil francos. ¡Verdad, amigos, que el partido parece un "pollo" por Félix! Pues sí, a primera vista lo parece; pero

aquel pelotari que, a finales del año 1947 jugó en el Frontón México un partido a mano a mano con Guillermo, y a volea?

En España de Félix Areitio (Ermua), ha desafiado al "Canguro" a un partido a mano a mano, pero a cesta-punta, especialidad que él no se decidió a emplear en tierras mexicanas.

## UNSUETA SE DEFENDE

(Viene de la Página 4)

te partido, unos contrarios más fuertes. Pero, además, la empresa —como todas las empresas— busca la combinación de programadas atrayentes y, de la misma forma que en los toros hemos visto, cientos de veces, enfrentarse a Garza con Armillita, o a Rafael Rodríguez con Capetillo. (todos mexicanos) y en el fútbol hemos observado a la multitud loca por los choques entre el Atlante y el Guadalajara (ambos equipos mexicanos), en el Frontón México hemos visto varios partidos a frontón lleno —que era lo que se trataba de lograr y conseguido, aquellos días, por razones psicológicas— entre Alberto y Ubeda.

Si no se tratara nada más que de combinar partidos, yo le juro a usted que mañana podría enfrentar a Mc Gregor contra Andrinúa; pero creo que, anunciado ese estelar, la gente se iría al cine o no acudiría en la misma proporción que cuando enfrento a "Bari" con Ermua o con Larrañaga. Yo cree acaso, ese señor ignorante que escribió el artículo, que acudiría al frontón el mismo público anunciando un estelar con Cermeño y Larrañaga contra Ruiz y Andrinúa, que si anunciamos un Salsamendi-Larrañaga contra Echeverría-Andrinúa?

Créame, señor Director, que estoy a su disposición, y a la de cuantos escriben en ese periódico, para facilitarles personalmente cuantas explicaciones deseen al respecto. Pero créame también que mi puesto no es nada enviable, pues estoy en el centro y entre una serie interminable de intereses opuestos. Si no renuncio a ese puesto —pues ya estoy cansado de escuchar insultos y fastidios en mi contra— es porque tengo una familia que mantener y no tengo ya edad para marchar de bracero. Si me hace usted el favor de creerme, porque lo digo sinceramente, sabrá que más de una vez, no obstante lo dicho, he insi-

nado a la empresa mi cambio de situación para con ella. Si a otros, con no mayor derecho que a mí, se les han dado funciones de beneficio, yo me conformo con que la empresa me dé el importe de dos meses de sueldo (la ley marca tres para los despedidos) y una plaza de corredor con la cual, trabajando todas las noches, pueda yo hacer frente a las necesidades de mi hogar. ¡Con qué gusto cambiaría de empleo! Y con qué regocijo vería que a mi sucesor tendría que hacerlo, poco más o menos y si cumplía con su deber, como yo!

Pero mientras ese cambio llega, si es que llega, usted, señor Director, y el anónimo autor de ese escrito también, pueden ayudarme en mi tarea. Digame, por favor, quienes son, a su juicio, los pelotaris que deben jugar en primeros partidos, quiénes en segundos o estelares y quiénes en terceros! Y todavía pueden hacer ustedes algo más por mí: Propónganme cuantos partidos gusten, combinados con mexicanos o españoles, y yo los incluyo en los programas... siempre y cuando que el dinero, al comenzar esos partidos, no salga a favor de un color en una proporción mayor a los 100-80. Yo, repito, sin tener en cuenta si los pelotaris son rusos o checos, los incluyo en los programas con esta sola condición: Que aquellos partidos por ustedes confeccionados que salgan de "calle", o el dinero se "tire" por un lado determinado, van ustedes a pagar a la empresa, por daños y perjuicios, la diferencia en los ingresos lógicos a obtener.

Y ya que hemos mencionado los ingresos, por favor le pido, señor Director, que no tomen ustedes, en ese periódico, mi nombre para arremeter contra quienes, a juicio de ustedes, deberían ingresar todos los días más dinero en las arcas del periódico. Yo no soy, señor Director, el Frontón México. Soy, sencillamente, un humilde empleado de una empresa como hay miles en el país y a las que ustedes no dedican la menor atención.

Atentamente.  
Felipe Unzueta.—Intendente del Frontón México.

## DIRECTORIO

### OFICINAS:

Ramón Alcázar 29-5.  
Teléfono 10-28-47.

Registrado en la Administración General de Correos de México, como artículo de 2<sup>a</sup> clase, con fecha 18 de Enero de 1945.

DIRECTOR-GERENTE.  
JOSE FERNANDEZ A.

REDACTORES:  
Tomás Balmes, Justo Arrate, Romulo Arnedo, Rubén Alora.

FOTOGRAFIA:  
MAYO

CONCESIONARIO PUBLICIDAD  
Pablo C. Escalante.

REPRESENTANTE EN CUBA:  
Mario J. Collazo.  
San Juan de Dios 136 P. N.  
MATANZAS.

REPRESENTANTE EN ESPAÑA:  
Manuel Mallo Rodríguez.  
Calle de la Alameda 16.  
MADRID.

PRECIO DEL EJEMPLAR: \$1.00.  
(Un peso mexicano).  
Impreso en los Talleres de la Cooperativa de Producción de Artes Gráficas "Cuauhtémoc", S. C. L. Lerdo 355.  
Méjico, D. F.